

Sputnik a écrit un article sur cet entretien :

[Étienne Chouard : « Évidemment que nous ne sommes pas en démocratie ! »](https://fr.sputniknews.com/france/201901031039523550-etienne-chouard-democratie-referendum-gilets-jaunes/)  <https://fr.sputniknews.com/france/201901031039523550-etienne-chouard-democratie-referendum-gilets-jaunes/>

Donc, évidemment que nous ne sommes pas en démocratie, et rendons-nous à l'évidence : en 2019, heureusement qu'il y a des médias russes pour sauver la liberté d'expression en France...

Merci @sputnik_fr, merci @RTenfrançais

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10156830187282317>